

EL PERRO QUE GUARDA EL SÁBADO

23 DE SEPTIEMBRE

AUDIO

sc.

01

Cuando el piloto de la misión Gary Roberts aterrizó su avión en Suminka, una aldea remota en una isla de Indonesia, un aldeano curioso señaló a los tres ángeles pintados en el avión y preguntó: "¿Es este un avión adventista del séptimo día?" Gary se sorprendió, preguntándose cómo estos aldeanos sabían acerca de los adventistas.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

02

Los aldeanos le dijeron que varios años antes, un pastor adventista llamado Moisés y un laico llamado Darío, tuvieron un sueño en el que un ángel les dijo que fueran a Suminka y predicaran. A pesar del largo y difícil viaje, los dos hombres respondieron al llamado de Dios.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

03

Cuando llegaron a la aldea, anunciaron que iban a celebrar reuniones de evangelismo bajo el árbol de la aldea durante una semana. Pero el primer día, el pastor Moisés cayó enfermo de malaria, y los aldeanos estaban convencidos de que él moriría.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

04

Pero todos los días, a las 05:00 p.m., la fiebre del pastor Moisés pasaba, y se ponía de pie para predicar sobre el amor de Dios, el sábado y una dieta saludable. Y luego, cuando terminaba de predicar, su fiebre regresaba. Esto continuó durante toda la semana.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

05

A pesar del mensaje inspirador del pastor Moisés, nadie en el pueblo respondió a su llamado. Los dos hombres dejaron Suminka sintiéndose desanimados y derrotados.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. 06

Pero un día, el perro de caza de la aldea, Dolby, se acercó al árbol donde el pastor Moisés había predicado y se negó a moverse. Y luego, el sábado, Dolby no fue a cazar. Dolby dejó de comer cerdos salvajes.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 07

Los aldeanos estaban asombrados. "¡Dolby se ha convertido en adventista!", exclamó uno de ellos. Y si Dolby podía guardar el sábado, ¿por qué no podrían ellos? Pronto, muchos aldeanos comenzaron a guardar el sábado y dejaron de comer cerdos salvajes.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 08

Cuando el piloto Gary regresó y compartió esta increíble historia, el pastor Moisés y su colega Darío volaron a Suminka una vez más para enseñarles a los aldeanos más sobre el amor de Dios y las enseñanzas de la Iglesia Adventista. Hoy en día, casi la mitad de los 200 aldeanos adoran a Dios los sábados. Mientras que su diezmo apoya exclusivamente la obra de ministros autorizados como Moisés, sus ofrendas pueden apoyar una gama más amplia de iniciativas o ministerios misioneros, como los ministerios de aviación, por ejemplo. Al devolver el diezmo y la ofrenda regular y sistemática, que podamos poner de lado nuestros deseos y primero a Dios.

Imagens relacionadas ao texto e animação.